



## SACACORCHOS

- Aunque muchos no creen que existe, la mala suerte parece rondar por los rumbos de Palacio Nacional, en especial en lo que respecta a las iniciativas que son enviadas al Legislativo.
- La que buscaba prohibir el nepotismo electoral, acabó con un cambio de fecha de entrada en vigor y algunas iniciativas legislativas locales que buscaban darle la vuelta al objetivo de la nueva norma; aún quedan algunos que buscan la manera de darle la vuelta y acabar con una candidatura para suceder a algún familiar.
- Ahora, la de la Reforma Electoral también enfrenta resistencias internas que podrían modificar las intenciones iniciales, especialmente en reducción de plurinominales y disminución del financiamiento público a los partidos políticos.
- Es muy probable, porque sin los votos de sus aliados Morena no puede sacar adelante la iniciativa, que la Reforma acaba siendo modificada para satisfacer las exigencias del PT y del PVEM, quedando abierta la pregunta de cuál fue el costo de esto.
- Así, el gran tema que está promoviendo la presidenta en sus mañaneras acabe en un dolor de cabeza, quizás en arrepentimiento.